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Liebe Mitglieder der SG DLR,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute 

für das Jahr 2020!

Nachdem das Tennisjahr stürmisch begann und unsere 

Zeltplanen fliegen gingen, konnten wir dann eine sportlich aktive 

Saison starten!

Durch die gestiegenen Mitgliederzahlen der letzten Jahre 

herrschte Leben auf der Anlage. Die Jugend- und Erwachsenen-

mannschaften haben sich etabliert und ich freue mich, dass 2020 

voraussichtlich auch eine Damen 40-Mannschaft an den Start 

geht!

Leider mussten wir wieder mit dem Sanitärcontainer auskommen 

und konnten unseren Clubraum im dritten Jahr nicht nutzen. Wir 

haben aber die berechtigte Hoffnung, dass wir in der neuen 

Saison unsere Räume wieder beziehen können!

Bedanken möchte ich mich bei den vielen fleißigen Helfern, die im 

Laufe der Saison den Verein immer wieder unterstützt haben! 

Ganz herzlich möchte ich mich auch bei meinen Vorstands-

kollegen/innen bedanken, die im Laufe des Jahres viele Stunden 

ihrer Freizeit investiert haben.

Herzliche Grüße



Termine 2020
02.03.2020 19.00 Uhr Jahreshauptversammlung

07.03.2020 10.00 Uhr Arbeitstreff auf der Anlage

14.03.2020 10.00 Uhr Arbeitstreff auf der Anlage

21.03.2020 10.00 Uhr Arbeitstreff auf der Anlage

29.03.2020 14.00 Uhr Tag der offenen Tür und 

offizielle Saisoneröffnung

17.05.2020 11.00 Uhr Peter-Köller-Schleifchen-

Turnier

06.06.2020 11.00 Uhr Eltern-Kind-Turnier

09.08.2020 11.00 Uhr Ü50-Turnier

22.08.2020 11.00 Uhr Sommerfest mit den 

Endspielen der Vereins-

meisterschaften

29.11.2020 11.00 Uhr Weihnachtsfeier

05.12.2020 14.00 Uhr Jugend-Weihnachtsfeier



Sponsoren der SG DLR
Wir danken den Sponsoren unserer Jugendabteilung!



Schöne Bescherung
Einige Wochen vor Weihnachten startete REWE eine 

Vereinsscheinaktion. Bei jedem Einkauf ab 15 Euro wurden 

Vereinsscheine ausgegeben, die man für einen Sportverein 

registrieren konnte.

Ich war skeptisch, ob sich die Arbeit des Registrierens, etc. 

wirklich lohnt. Zumal man mindestens 330 Scheine zusammen 

bekommen musste, um z. B. Tennis-Trainingsbälle zu bekommen.

Doch unser Kassierer, Michael Weigand, ließ sich nicht 

abschrecken und wurde aktiv. Dafür vielen Dank!

Denn der Erfolg war unglaublich! Über 7000 Scheine kamen 

zusammen. So konnten wir zu Weihnachten schon Bescherung 

feiern und den Verein mit nützlichen und Spaß bringenden 

Gegenständen beschenken!

Danke an alle, die mitgesammelt, Scheine gescannt und Werbung 

für die Aktion gemacht haben!



Blankenheim
Im Februar war es wieder soweit. Unser 

Familienwochenende im Jugendgästehaus in Blankenheim 

stand an. Es fand sich eine muntere Truppe aus 

Erwachsenen und Kindern/ Jugendlichen am Freitag im 

Aufenthaltsraum ein und startete gemeinsam in ein sehr 

abwechslungsreiches Wochenende.

Neben Trainingseinheiten in der Turnhalle gab es 

ausgedehnte Spaziergänge in der Umgebung, 

Shoppingtouren nach Bad Münstereifel und sehr gesellige 

Abende in der Unterkunft. Es ist immer wieder toll zu 

sehen, wie sich gerade unser Nachwuchs 

altersübergreifend bei Spiel und Sport die Zeit vertreibt und 

Langeweile erst gar nicht aufkommen kann. 

Am Sonntag ging es dann gestärkt vom Mittagessen und 

voller neuer Eindrücke wieder ins Rheinland zurück.



Eltern-Kind-Turnier

Unser nun schon seit einigen Jahren stattfindendes 

Elter-Kind-Turnier konnte in diesem Jahr bei 

herrlichem Wetter am 10.06 ausgetragen werden. Die 

ursprünglich einmal als Vater-Kind Event geplante 

Veranstaltung hat sich Dank unserer zahlreichen 

Frauen im Verein mittlerweile zu einer gut besuchten 

Veranstaltung für Familien entwickelt, bei der auch 

die Mütter mit ihren Kindern tolle Erfolge erzielten. 

Neben den sehr lustigen und sportlichen Spielen  

steht an diesem Tag aber vor allem die Gemeinschaft 

im Vordergrund. Groß und Klein werden auch mal 

munter gemischt und so finden sich ganz neue 

„Familienpaarungen“ zusammen, und auch hier 

entstehen Teams, die sich im weiteren Verlauf des 

Jahres zum Spiel verabreden.

Wie freuen uns schon auf die Wiederholung der 

Veranstaltung im nächsten Jahr. 



Am 7.Juli 2019 fand das diesjährige Peter-Köller-

Schleifchen-Turnier statt. 

Leider war die Beteiligung in diesem Jahr nicht so 

groß, dennoch fanden sich einige hoch motivierte und 

gut gelaunte Spieler/innen bei gutem Wetter auf 

unserer Anlage ein. 

Gespielt wurde nach alt bekanntem und bewährtem 

Modus mit immer wieder neu zugelosten Paarungen. 

Dies gibt den Mitgliedern die Möglichkeit, sich 

kennenzulernen und die ein oder andere neue 

Spielgemeinschaft auch für die Zukunft wurde 

gefunden. 

Alle 6 Plätze waren durchgehend belegt und mit viel 

Ehrgeiz, aber vor allem mit Spaß an der Sache, wurde 

um jeden Ball gekämpft.

Nach den Spielen wurde, wie so oft, unsere Anlage für 

ein geselliges Beisammensein genutzt, und es zeigte 

sich einmal mehr, wodurch sich unser Verein neben 

dem Sportlichen doch auszeichnet.

Hoffentlich finden sich im nächsten Jahr wieder mehr 

Mitglieder an diesem Tag zusammen, denn es ist eine 

tolle Möglichkeit, um sich im sportlichen Rahmen zu 

treffen und generationsübergreifend kennenzulernen.  

Schleifchenturnier



Ü 50 Turnier am 25. August 2019

Aufgrund der großen Nachfrage und Begeisterung beim Ü 50 

Turnier im Februar 2019 in Poll, erfolgte erstmalig das zweite Ü 

50 Turnier im gleichen Jahr am 25.  August auf unserer 

Platzanlage. Die Teilnehmeranzahl war mit 16 Spieler/-innen 

hervorragend an diesen sehr warmen Sommertag besetzt. Die 

Spiele wurden mit viel Spaß, Spannung und teilweise hoher 

Motivation ausgetragen.

Mit den Startgeld wurde für das leibliche Wohl (Getränke –

Grillwurst/Grillfleisch) der Spieler/-innen gesorgt. Ein herzlichen 

Dank an alle Spender für die Salate und  Kuchen die wieder 

einmal sehr lecker zubereitet wurden – Merci !

Der Talk & Plausch untereinander kam an diesen Tag ebenfalls 

nicht zu kurz. Es war ein tolles und lustiges Ü 50 Turnier, 

sodass wir es am 09.08.2020 wieder auf unser Vereinsanlage 

veranstalten.

Herzlichen Dank an die Teilnehmer/-innen:

Renate Arzt, Waltraut Caspari, Iris Dietrich, Birgit Messner, Inge 

Oswald, Notburga Pietsch, Monika Riehe, Heinz Alsch, Gisbert 

Arzt, Jürgen Dietrich, Horbert Hans-Dieter, Peter Koch, Adil 

Mikon, Peter Oswald und U. Steffens.



Weihnachtsfeier

Nachdem wir die Weihnachtsfeiern in den letzten Jahren in 

dem Räumen des Jugendzentrums Grengel gefeiert haben 

und unser Clubraum weiterhin gesperrt war, probierten wir 

dieses Jahr etwas Neues aus:

Ein Weihnachtsbrunch im Akazienhof!

Die Wirtin, Sonja Esser, seit 2019 selbst Mitglied der SG 

DLR e. V. und ihr Mann Michael sorgten für ein festliches 

Ambiente und ein leckeres und abwechslungsreiches 

Buffet.

Über 70 Anmeldungen zeigten, dass die Idee gut bei 

unseren Mitgliedern ankam!  

Für die Kinder und Jugendlichen fand eine Woche später 

ebenfalls im Akazienhof ein Weihnachtskegeln statt. Mit viel 

Elan und Ehrgeiz wurden die Kugeln geworfen.

Ganz überraschend – sowohl für die Kinder als auch den 

Vorstand – besuchte sogar noch der Nikolaus die 

Veranstaltung. 

Rundum zwei gelungene 

Veranstaltungen!



Wir gratulieren ganz 

herzlich zum runden 

Geburtstag!

Jürgen Dietrich

Maria Samers-Ahlers

Christine Samel

Jörg Feldbusch

Bernd Förster

Torsten Prenner

Natalie Prenner

Britta Wieczorek

Olaf Diers

Claudia Diers

Andrea von der Wettern

Valentin Florica

Eliza Florica

Nico Schröder

Christian Strickmann

Arsenia Vega Sanchez

Björn Bowater

Leonie Hanel

Ritvick Saravanan

Alessandro Blanco

Ekici Belinay

Luca Abdullah

Tudor Barbulesco

Constantin Wallot 



Wir danken ganz herzlich für langjährige 

Mitgliedschaft und gratulieren zum Jubiläum!

40 Jahre Helga Klotschke

30 Jahre Christine Samel

Iris Dietrich

25 Jahre Stephan Schreiber

20 Jahre

10 Jahre

Waltraud Caspari

Daniel Lenz

Thomas Leesberg

Andrea von der Wettern

Jonathan von der Wettern

Pedro Benkert

Maximilian Benkert

Peter Wehling-Empt



U15 Junioren

Letzte Saison traten wir zum ersten Mal in der U15 an. Es war 

am Anfang schon schwierig gegen viel größere zu spielen. Da 

wir uns aber immer gegenseitig unterstützt haben, hatten wir 

meistens viel mehr Selbstbewusstsein und Teamgeist. Wir 

haben uns untereinander auch immer gut verstanden und es 

gab fast immer was zu lachen. Für mich war es eine schöne 

Zeit, die mir auch sehr viel Spaß gemacht hat. Ich hoffe diese 

Saison wird genauso spannend und erfolgreich, wie die letzte. 

Danke an alle, die uns unterstützt, an uns geglaubt und mit uns 

mitgefiebert haben, es war ein schönes Gefühl nicht alleine 

dazustehen.

Alexander Bartsch



U 18 Juniorinnen
In der vergangenen Saison traten wir erstmals in der U18 an, 

da unsere ersten Spielerinnen bereits nicht mehr in der U15 

spielen durften. Somit waren wir gegenüber unseren Gegnern 

eine recht junge Mannschaft. Die „alten“ Spieler Ronja Diers, 

Johanna Lamp, Mia Ludwig, Isabel Weigand, Josephine 

Weigand und ich, Sophia Weindel, zwei weitere Spielerinnen 

in unserer Mannschaft begrüßen. Jasmin Mikou und Lilli 

Lukas spielten in dieser Saison das erste Mal für unsere 

Mannschaft und haben sich wie alle toll engagiert. 

Auch wenn wir nicht alle Spiele gewonnen haben, war der 

Teamgedanke der Mannschaft zu jeder Zeit großartig und alle 

haben sich sehr gut verstanden. Ich kann von mir sagen, dass 

es eine schöne Zeit war, die mir viel Freude bereitet hat. Vor 

allem das Grillen und Beisammensein mit unseren Gegnern 

hat mir persönlich immer sehr gut gefallen. Es war schön mit 

euch und ich freue mich schon auf einen weiteren Sommer 

mit euch allen.

In dieser Saison wird vorraussichtlich Marie Cantz in unsere 

Mannschaft beitreten.

Vielen Dank an die Gruppe und an alle, die uns unterstützt 

haben und bei den Spielen zugeschaut haben.

Sophia Weindel



Junioren U 18

Die Mannschaft hat eine souveräne Saison gespielt und landete mit

zwei Siegen, einem Unentschieden und zwei Niederlagen auf einem

guten 3. Platz, hinter TC Viktoria und TG Deckstein. Wir haben uns

den 3. Platz stark erkämpft, da unsere Gegner auch sehr gutes

Tennis gespielt haben.

Zu dieser erfolgreichen Saison beigetragen haben: Ben und Kai

Prenner, Ludger Weichhaus, Noel Gonzalez Diaz, Max Ludwig,

Louis Challie, Tom Wimbeck und Maximilian Benkert.

Ludger Weichhaus musste leider nach der Sommersaison, aufgrund

seines Alters, die Mannschaft verlassen.

Abschließend kann man sagen, dafür das die meisten Spieler dieser

Mannschaft zum ersten Mal in der U18 gespielt haben, dass es eine

starke und gute Saison war. Wir sind nochmal als Team mehr

zusammengewachsen und hatten alle zusammen viel Spaß gehabt.

Ich freue mich schon auf die nächste Saison, in der hoffentlich auch

das Wetter wieder gut mitspielen wird und hoffentlich unser Team

durch neue Spieler verstärkt wird.

Zum Schluss möchte ich mich noch ganz herzlich bei den Eltern

bedanken, die uns immer kräftig unterstützen und den Tag mit uns

auf dem Tennisplatz verbringen.

(Maximilian Benkert)



Herren
(1.Kreisliga)

Das war nun unsere zweite Saison in der 1. Herren Kreisliga 

und ich muss sagen, es war schon einiges mehr drin als im 

Jahr zu vor.

Kurz um, wir haben drei von fünf Spielen gewonnen und damit 

den dritten Platz in unserer Gruppe erzielt.

Im ersten Heimspiel hatten wir das Vergnügen, gegen den TG 

Deckstein zu spielen. Die Mannschaft hat sich neu gegründet 

und es hatte den Anschein, als ob sie sich auch das erste Mal 

bei uns auf der Anlage begegnet sind.  Eine sehr gemischte 

Truppe auf hohem Niveau. Da war für uns leider nicht viel zu 

machen und wir verloren das Spiel mit 2:7. Wie man auch im 

weiteren Verlauf der Saison mitverfolgen konnte,  haben die 

Jungs bei  allen weiteren Spielen keine Punkte liegenlassen 

und sind mit 10:0 aufgestiegen.

Am zweiten Heimspiel hat mich Daniel Blumenthal als MF 

vertreten und einen glorreichen 5:4 Sieg gegen den TC Rath 

mit einer wie immer top motivierten Truppe erspielt.

Bei unserem ersten Auswärtsspiel hat es der Wettergott zu gut 

mit uns gemeint. Es war eine extreme Hitze, 

Höchsttemperatur 31,4°C, (ich habe es nachrecherchiert) bei 

der wir gegen eine junge dynamische Mannschaft des TV 

Dellbrück III spielten. Das Spiel verloren  wir zum Teil aus 

Kondition- und Dehydrierungsgründen  3:6.

In unserem dritten Heimspiel sah es sehr gut für uns aus und 

wir haben dem KTC Weidenpescher Park III die Leviten 

gelesen. Dort haben wir einen eindeutigen Sieg von 7:2 

eingefahren. Den wir bei gutem Wetter, gegrillten Speisen und 

kühlen Getränken ausklingen ließen.



Unser letzter Auftritt war beim TC Rondorf II, die leider 

kurzfristig nur zu fünft angetreten sind, was unsere 

Personalplanung mal wieder durcheinander gebracht 

hatte.  Wir waren trotzdem zu sechst. Christian Heller war 

zur Unterstützung dabei und hat den Jungs gezeigt wie 

man den Grill richtig befeuert, um unser Essen für nach 

den langen Partien bereit zu halten.  Auch hier konnten wir 

eine 6:3 Sieg für uns bestreiten.

Es war mal wieder eine tolle Saison, für die ich mich bei 

allen Beteiligten für die Organisation und Zuverlässigkeit 

bedanken möchte.

Danke auch an Daniel Blumenthal, der nach eigenem 

Wunsch, leider zum Ende der Saison unseren Verein 

verlassen hat. Du warst uns immer eine gute Nummer 

EINS. Vielleicht überdenkst du deine Entscheidung 

nochmal. 

Nächste Saison strukturieren wir uns um. Wir werden ab 

der kommende Saison als zweite Herren 30 antreten und 

personell durch die Herren 40 und ggf. der Herren 30 I 

unterstützt. 

Wir freuen uns schon auf die nächsten 

Herausforderungen.

In diesem Sinne  allen eine schöne Saison 2020.

Daniel Lenz



Bericht der Herren 30 – 1. Bezirksliga

Mit zwei unglücklichen Niederlagen startete die 

„Wahnsinnstruppe“ der Herren 30 in die Sommer Saison , 

beendete diese aber als Tabellendritter und lieferte somit die 

seit 5 Jahren beste Platzierung in dieser starken 1. 

Bezirksliga.

Auch in diesem Jahr kostete es Teamchef Daniel Thorn mal 

wieder viel Schweiß und graue Haare um bei jedem Spiel 

eine schlagfertige Truppe auf die Beine zu stellen. Dies 

gelang zumeist nur mit Wahlspielern aus der Herren 40 , die 

als Dank am Ende der Saison zu einem gemeinsamen 

Abend im Brauhaus Pütz gerne kamen . An Heinz, Frenchi, 

Klaus und Hans- Peter nochmals vielen Dank. Florian 

Günther und Alex Welter ( seit 6 Jahren kein Medenspiel 

Einzel mehr verloren !!!!) gewannen alle ihre Einzel und 

bildeten damit die Basis einer erfolgreichen Saison.

Zwei Siege gegen Marienburg und Germania mit 9:0 und 6:3 

und eine Niederlage 3:6 gegen den späteren Aufsteiger aus 

Leverkusen rundeten die erfolgreiche Saison schließlich ab.

Leider verlässt Florian Günther unser Team zur neuen 

Saison um in einem heimatnahen Verein in der Nähe von 

Düsseldorf mit seinem „nervigen“ Spiel die Gegner zu 

zermürben. Freundschaftlich bleibt er uns natürlich erhalten 

und wird auf sämtlichen „Sauftouren“ weiterhin dafür sorgen 

,dass gerade die „schwachen Trinker“ wie z.B. ein Alex oder 

Julian nicht den Anschluss zu den Trinkmaschinen wie einem 

Stephan oder Daniel verlieren.

Ich wünsche allen gemeldeten Mannschaften der SG DLR 

für das Jahr 2020 viel Erfolg und jedem einzelnen 

Gesundheit und Freude an unserem schönen Sport .

Daniel Thorn



Leider verlässt Florian Günther unser Team zur neuen 

Saison um in einem heimatnahen Verein in der Nähe von 

Düsseldorf mit seinem „nervigen“ Spiel die Gegner zu 

zermürben. Freundschaftlich bleibt er uns natürlich 

erhalten und wird auf sämtlichen „Sauftouren“ weiterhin 

dafür sorgen ,dass gerade die „schwachen Trinker“ wie 

z.B. ein Alex oder Julian nicht den Anschluss zu den 

Trinkmaschinen wie einem Stephan oder Daniel verlieren.

Ich wünsche allen gemeldeten Mannschaften der SG DLR 

für das Jahr 2020 viel Erfolg und jedem einzelnen 

Gesundheit und Freude an unserem schönen Sport .

Daniel Thorn



Bericht der Herren 40 - 2. Bezirksliga - Sommersaison 2019

Kein Déjà-vu- eine superjeile Zick - Klassenerhalt in der 

2. Bezirksliga… unendliche sonnige Tennisplätze, 

umkämpfte - spannende Medenspielen, eine klasse Moral -

Zusammenhalt der Mannschaft sowie ein wunderbarer 

Klassenerhalt ließen die Sommer-Medenspiele 2019 der 

Herren 40 mit dem 3. Platz und 4:4 Punkten ausklingen.

Wir gingen motiviert als Aufsteiger und mit vollem Tatendrang 

in unser erstes Heim-Saisonspiel in der 2. Bezirksliga am 01. 

Mai (der Alkohol lässt grüßen) gegen TC Arnoldshöhe ins 

Match. Wir gewannen spielerisch, leichtfüßig und 

schlagkräftig mit 7:2, wobei es nach den Einzeln bereits 5:1 

für uns Stand.

Das nächste Auswärtsspiel fand am 30. Mai in Poll bei RTK 

Germania Köln 2 statt. Die Spiele waren hart umkämpft an 

diesen angenehmen und kühlen Morgen. Ein kläffender und 

springender Hund, die eine Spielerin von RTK mitbrachte, 

störte den Spielbetrieb auf den Plätzen. Der Kampf um jedes 

Sandkorn, jeden Netzrolle und Jubelschrei brachte uns nach 

den Einzeln ein 3:3, wobei zwei Spiele im Champions Tie

Break entschieden wurden. Nach taktischer Aufstellung 

gewannen wir alle 3 Doppel im Champions Tie Break !

Sieg 6:3 und an diesen Tag Tabellenführer der Gruppe 20 der 

Herren 40 !!!

Scherz des Tages brachte unser Teamkollege Jürgen 

Knebel. Wir fanden uns alle um ca. 08:45 Uhr beim RTK an 

den Poller Wiesen auf deren Vereinsanlage ein…außer einer 

… es war  Jürgen Knebel. Um kurz vor 09:00 Uhr ging das 

Handy von mir… eine aufgeregte sowie aufgebrachte Stimme 

schrie „wo seit ihr ? Kein Schwein ist hier auf der Anlage alles 

ruhig und zu“.



Ich sagte ihm wir sind vollzählig hier, nur er fehle. Er meinte 

ich würde ihn verarschen… Lösung: Jürgen befand sich ca. 

200 m weiter auf den Poller Wiesen beim VKC statt RTK 

Germania :-)))) … wir lachten alle herzlich über ihn als er nach 

5 Minuten auftauchte.

Die beiden letzten Spiele verloren wir gegen späteren 2. der 

Tabelle TC GW Königsforst (1:8) und den Aufsteiger VKC (2:7 

/ ). Bei diesem Spiel half Daniel Thorn aus. Auf dem Center 

Court flogen die Bälle wie bei einen Bundesligaspiel… Daniel 

gewann in 2 Sätzen (6:4 / 6:3).

Ich möchte mich bei allen meinen Spielern für die schöne, 

lustige und spannende Saison bedanken. Wir die Herren 40 

wechseln fast geschlossen in der Sommersaison  2020 in die 

Herren 50 und wünschen den neuen Herren 40 Capitano

Frenchi und den Mannschaftspielern alles Gute !

Mannschaftsführer  - Klaus Kuhnert



Herren 40  2.Mannschaft
Nun schon im 2. Jahr konnte die SG DLR e.V, eine zweite 

Herrenmannschaft Ü40 melden. Das gute Ergebnis des 

Vorjahres konnte mit einem 3. Platz (von 7 Teams) bestätigt 

werden.

In z.T. sehr engen Spielen konnten insgesamt .. Spieler 

unseres Vereins ihr Können beweisen. 

Zum Einsatz kamen Lars Neuenhaus, Arjan Kramer, Ismael 

Gonzalez-Diaz, Torsten Prenner, Ulrich Gebel, Lars Brandt, 

Thomas Weindel, Thomas Wittenburg, Moritz Ludwig, Klaus 

Kuhnert und Michael Weigand.

Unser erstes Spiel haben wir leider beim MTV Köln mit 1:5 

verloren, bei 3 Spielen, die durch Champions-TieBreak

entschieden wurden, waren die Spiele knapper, als das 

Ergebnis es vermuten lässt.

Es folgte ein 4:2 gegen die Kölner TG BG III, ein 3-3 gegen SV 

Blau-Weiß-Rot, ein 4-2 gegen den TC Worringen II und 4-2 

gegen den KTC71 II, bevor es zum letzten Spiel um Platz 2 

gegen den TC Grossrotter Hof III ging.



Nach den Einzeln stand es noch 2-2, bei mindestens 

einem Unentschieden wäre der 2. Platz gehalten worden. 

Leider wurden die beiden Doppel relativ deutlich 

abgegeben, sodass am Ende der 3. Platz blieb.

Wie im Vorjahr bereits, war das anschließende Feiern mit 

unseren Gegnern, die Gemeinschaft der gesamten Herren 

40 und der Zusammenhalt innerhalb der Mannschaft 

herausragend. 

Bedanken möchte ich mich an der Stelle bei meinen 

Mitspielern, insbesondere denen, die in meiner 

Abwesenheit die Organisation übernahmen und den 

Helfern aus der Herren 40. 1.Mannschaft!

Euer Michael Weigand



Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder:

Deniz Basal

Sascha Berg

Tiago Butscheid

Marie Cantz

Anna Cantz

Sonja Esser

Tom Esser

Anna Esser

Julia Fester

Jan Fester

Tabea Gebel

Thorsten Gerigk

Eduard Gramera

Silke Gramera

Daniela Koester

Thomas Koester

Lucia Koester

Linus Koester

Lewin Koester

Danilo Lucic

Nico Mudlagk

Leon Remmel

Nico Sacksen

Torsten Schmidt

Verena Szesny

Ayla Siklar

Cathrin Siklar

Karl .  Schintling

Lorenz v. Schintling

Richard Wieczorek

Andrea Wieczorek

Till Wieczorek



Von folgenden Mitgliedern verabschieden 

wir uns und wünschen alles Gute:

Thorsten Bäumer

Caroline Bäumer

Alexandra Bäumer-Kosiolek

Daniel Blumenthal

Bianca Conradus

Jean-Luc Damerau

Stephane Ghiste

Noel Gonzalez Diaz

Raul Gonzalez Diaz

Sheila Gonzalez Diaz

Ishaan Gujral

Florian Günther

Elmar Hallerbach

Kristina Hallerbach

Hannelore Heesen

Mailo-Maxim Heiden

Benjamin Hensgens

Bernhard Krause

Johanna Krause

Mathias Krause

Christian Mouwens

Fabrice Nix

Boris Nowak

Nora Onasch

Jennifer Plenge

Tobias Plenge

Robert Pohlen

Frank Reudenbach

Markus Rückert

Lorena Sanches Martinez

Rolf Seger

Simon Wahl

Gabriele Wollersheim

Marthe Faber

Thomas van Caelenberg



Ein Ausblick

Die Mitgliederzahl hat sich auf einem hohen Niveau 

(aktuell 234 Mitglieder) eingependelt. Wirtschaftlich hat 

der Verein damit eine gute Grundlage.

Große Investitionen sind für das Jahr 2020 nicht geplant. 

Immer wieder finden sich Mitglieder, die bei Reparaturen 

unterstützen und auch die beiden Platzwarte sind ein 

eingespieltes und tolles Team.

Erneuern bzw. reparieren möchten wir die Beleuchtung 

auf der Anlage, insbesondere aber auch auf dem Weg zur 

Anlage und zu den Clubräumen.

Außerdem sollen die Linien auf den Plätzen 2-4 durch 

moderne, durchgehende Linien erneuert werden.

Wenn wir den Clubraum wieder beziehen können, dann 

haben wir auch die Möglichkeit, die Hütte zu 

Saisonbeginn einmal auszuräumen, zu säubern und 

insbesondere den Bodenbelag zu erneuern.

Sie sehen, auch wenn keine großen Aktionen geplant 

sind, wird es nicht langweilig. Und die Unmengen von 

Laub halten uns gerade zu Saisonbeginn ja ohnehin in 

Atem!

Insofern freut sich der Vorstand schon darauf, Sie/Euch 

bei den Aufräumtagen und natürlich dann spätestens zu 

Saisonbeginn wieder zu sehen!


